

La Subbética promueve la creación de un destino comarcal amigo del autocaravanismo

Actualmente existen cuatro áreas en los municipios de Cabra, Rute, Doña Mencía y Priego de Córdoba

Redacción

Sábado 30 de enero de 2021 - 12:57



La Mancomunidad de la Subbética con la colaboración técnica de ASANDAC, Asociación Andaluza de Autocaravanas está trabajando en la creación de una red de Áreas de Estacionamiento y Pernocta de Autocaravanas en la comarca de la Subbética.

Esta red formada actualmente por cuatro áreas de estacionamiento una en Cabra, otra en Rute, en Priego de Córdoba y en Doña Mencía, pretende ampliarse con la creación de ocho más ubicadas en otros municipios y pedanías de la comarca, algunas de ellas en enclaves tan atractivos como

la Vía Verde del Aceite, el Parque Natural de las Sierras Subbéticas y junto a rutas de senderismo y cicloturismo.

Se trata de un proyecto coordinado desde el ente mancomunado, en el que se pretende dar una base legal a todos estos espacios, con unas características homogéneas en cuanto señalética y otros servicios, con la implementación de una Guía Turística con información sobre cada una de estas áreas y elaboración de unas rutas muy concretas dirigidas a este segmento con la intención de que visiten todos los municipios de la comarca.

La intención de este proyecto, es la creación un destino amigo del autocaravanismo promoviendo el consumo en los establecimientos comerciales y hosteleros de la zona e inculcando una filosofía de cuidado con el medioambiente y favoreciendo la economía local.

Por último, indicar que la comarca de la Subbética por su ubicación geográfica, ubicada justo en el centro de Andalucía a pocos kilómetros de varias capitales de provincia andaluzas, y con conexiones directas a la A-45, A-92, y la A-339 que cruza la comarca de Norte a Sur, la convierte en un enclave especial de parada para viajeros y autocaravanistas.